

# Nikka Miyagikyo Aromatic Yeast

## Japan

Un single malt japonais qui explore et célèbre la fermentation et les notes fruitées et florales formées au cours de cette portion du processus de production. Contrairement à de nombreux producteurs écossais, par exemple, Nikka (et d'autres producteurs japonais) utilisent diverses souches de levure et en expérimentent bien d'autres. Ces souches sont étroitement protégées, et c'est formidable de voir ces deux versions mettant en évidence leur contribution.

A Japanese single malt that explores and celebrates fermentation and the fruity, floral notes formed during that part of the production process. In contrast to many Scottish producers, for example, Nikka (and other Japanese producers) use various yeast strains, and experiment with many more. These strains are closely protected, and it's great to see a couple of releases highlighting their contribution

